

La asociación Garabide y el Ayuntamiento de Eskoriatza firman un acuerdo de colaboración

11/07/2008

El 10 de julio, la organización no gubernamental Garabide y el Ayuntamiento de Eskoriatza firmaron un acuerdo de colaboración, en presencia de **Lourdes Tibán** y de **Raúl Llaquiche**, dos personas muy conocidas en Ecuador por su labor en favor de los pueblos indígenas, ya que la primera es secretaria general de CODENPE, el Consejo de desarrollo de las nacionalidades y pueblos de Ecuador, un organismo del gabinete ministerial.



El acuerdo entre Garabide y el Ayuntamiento de Eskoriatza pretende incrementar la cooperación entre ambas organizaciones. Por el mismo, el Ayuntamiento de Eskoriatza se compromete a ayudar y a realizar un seguimiento de las actividades de Garabide, a la que proveerá de un local nuevo, para que realice su trabajo con garantías. Garabide, por su parte, se compromete a realizar varias actividades en la misma localidad de Eskoriatza.

Garabide

Garabide es una organización no gubernamental que trabaja en el impulso de la cooperación identitaria, cultural y lingüística, con la que ha abierto un nuevo camino de cooperación. Garabide está convencida de que la experiencia de la recuperación lingüística del euskera puede ser de gran valor para que los pueblos indígenas puedan preservar su identidad. En la actualidad, sus proyectos se centran sobre todo en América del Sur:

- Televisión Kichwa en Ecuador.
- Consultoría para el Gobierno de Bolivia.
- Universidad Indígena en Bolivia.
- Creación de una plataforma lingüística para la recuperación de la lengua Mapuche.

Huhezi colabora con Garabide, a través de los departamentos de Ciencias Sociales y de Lengua, en la propagación entre los pueblos indígenas de los trabajos e investigaciones realizados para el desarrollo de las lenguas minorizadas y formación del profesorado.

Lourdes Tibán

La señora **Lourdes Tibán** es secretaria general de CODENPE, el Consejo de desarrollo de las nacionalidades y pueblos de Ecuador, un organismo del gabinete ministerial. Estos días ha estado en Euskadi, acompañada de **Raúl Llaquiche** su marido, quien acaba de recibir en Madrid el Premio Bartolomé de las Casas. CODENPE fue creado en 1998 por el Gobierno de Ecuador, para definir políticas para el desarrollo de los pueblos indígenas. Está en relación con Garabide a raíz de la próxima puesta en marcha de la Televisión Kichwa, y porque CODENPE quiere conocer a fondo el sistema de ayudas y la política lingüística de las instituciones vascas.